

Mengatasi Kegagalan & Mencapai Kejayaan Melalui KRISTUS YESUS

1. **TUHAN YESUS KRISTUS KAMU** berkata di dalam alkitab Galatia 6:7 “Karena apa yang ditabur orang, itu juga akan dituainya.”

YESUS KRISTUS aku meminta kasih karunia (kemurahan-Mu) kerana saya telah menanam (melakukan) kesalahan selama ini. Saya mahu menanam (melakukan) perkara yang benar seperti (melalui) perkataan Firman-Mu. Tolong-lah saya **YESUS KRISTUS**, tunjukkanlah dimana kesalahan yang telah saya perbuat (lakukan), saya meminta kasih karunia (kemurahanMu) supaya semuanya itu dijadikan baharu. Didalam nama **YESUS KRISTUS** saya perintah Roh kegagalan untuk keluar dari saya dan jangan kembali lagi.

Didalam nama **YESUS KRISTUS** saya menerima Roh yang Berjaya (kejayaan) dari **YESUS KRISTUS**.

2. **TUHAN YESUS KRISTUS KAMU** berkata di dalam alkitab Matius 6:34 “Sebab itu janganlah kamu kuatir” Didalam nama **YESUS KRISTUS** saya perintah segala Roh kerisauan pergi dari saya dan jangan kembali lagi.

Sebab iblis akan menuduh saya kerana saya tidak percaya dengan sepenuh iman dalam **Mu YESUS KRISTUS**. Kerana iblis datang untuk mencuri, membunuh dan memusnah dan saya tidak akan bagi peluang ataupun pintu (melakukan dosa) masuk kepada si iblis. Kerana pengorbanan-**Mu** diatas kayu salip yang memberikan saya kuasa untuk mengatasi (melawan) iblis dan segala kejahatan di dalam nama **YESUS KRISTUS**.

Didalam nama **YESUS KRISTUS** saya perintah hati dan minda saya untuk tidak risau tetapi berpegang dengan sepenuh iman dan percaya pada **YESUS KRISTUS**.

Didalam nama **YESUS KRISTUS** saya menerima kebenaran, damai sejahtera dan sukacita oleh **Roh Kudus**.

3. **TUHAN YESUS KRISTUS KAMU** berkata di dalam alkitab Roma 12:11 “Jangan malas, tetapi bekerjalah dengan rajin. Abdikanlah diri kepada Tuhan dengan semangat daripada **ROH TUHAN**.” Didalam nama **YESUS KRISTUS** saya perintah hati, minda dan jiwa saya untuk tidak malas dalam ketekunan (kerajinan) tetapi sungguh-sungguh (berkerja keras, gigih) dalam **Roh TUHAN** dan melayani Tuhan setiap saat.

4. **TUHAN YESUS KRISTUS KAMU** berkata di dalam alkitab Ibrani 6:12 “supaya kamu jangan menjadi malas, tetapi mengikuti teladan orang-orang yang telah mewarisi janji-janji TUHAN melalui iman dan ketekunan.” Didalam nama **YESUS KRISTUS** saya perintah roh malas untuk keluar daripada saya dan jangan kembali lagi. Didalam nama **YESUS KRISTUS** saya menerima Roh ketekunan (kerajinan) dan rajin melakukan pekerjaan.

5. **TUHAN YESUS KRISTUS KAMU** berkata di dalam alkitab Yakobus 3:16 “Sebab di mana ada iri hati dan mementingkan diri sendiri di situ ada kekacauan dan segala macam perbuatan jahat.” Didalam nama **YESUS KRISTUS** saya ikat roh yang mencari keuntungan diri sendiri, mementingkan diri sendiri, iri hati (cemburu) dan ketamakan keluar daripada saya dan jangan kembali lagi.

Didalam nama **YESUS KRISTUS** saya perintah hati, minda dan jiwa saya untuk tidak mementingkan diri sendiri, pemurah dan penyayang terhadap semua orang, kerana ini adalah jalan yang benar untuk menuju kejayaan dalam **YESUS KRISTUS**.

Didalam nama **YESUS KRISTUS** saya perintah hati, minda dan jiwa saya untuk selalu peduli pada orang lain yang bergaul dengan saya, baik pelanggan, kawan atau seseorang yang membutuhkan (memerlukan).

6. **TUHAN YESUS KRISTUS KAMU** berkata di dalam alkitab Mazmur 37:25 “Dahulu aku muda, sekarang telah menjadi tua, tetapi tidak pernah kulihat orang benar ditinggalkan, atau anak cucunya meminta-minta roti.” Didalam nama **YESUS KRISTUS** saya perintah hati, minda dan jiwa saya untuk tahu dan ingat bahwa **YESUS KRISTUS** akan menyediakan (keperluan saya) bagi saya.

7. **TUHAN YESUS KRISTUS KAMU** berkata di dalam alkitab Pengkhotbah 9:10 “Setiap kali engkau mendapat pekerjaan, lakukanlah yang terbaik sekuat tenaga. Tidak ada pekerjaan, pikiran, pengetahuan, dan kebijaksanaan di dunia orang mati, tempat yang akan kita tuju.” Didalam nama **YESUS KRISTUS** saya perintah hati, minda dan jiwa saya untuk melakukan pekerjaan dengan tekun dan rajin dalam segalanya yang saya harus lakukan.

8. **TUHAN YESUS KRISTUS KAMU** berkata di dalam alkitab Matius 6:33 “Tetapi carilah dahulu Kerajaan Tuhan dan kebenarannya, maka semuanya itu akan ditambahkan kepadamu.” Didalam nama **YESUS KRISTUS** saya perintah hati, minda dan jiwa saya untuk terus cari kerajaan Tuhan dan kebenarannya dalam segala hal dengan melakukan hal demikian segala keperluan saya akan dipenuhi.

9. **TUHAN YESUS KRISTUS KAMU** berkata di dalam alkitab 1 Timoti 6:6 “Memang ibadah itu kalau disertai rasa cukup, memberi keuntungan besar.” Didalam nama **YESUS KRISTUS** saya perintah hati, minda dan jiwa saya untuk menjadi puas dalam ibadah dan ketuhanan dalam segala hal kerana ia memberikan keuntungan yang besar bagi saya.
10. **TUHAN YESUS KRISTUS KAMU** berkata di dalam alkitab 1 Tesalonika 5:18 “Mengucap syukurlah dalam segala hal, sebab itulah yang dikehendaki **TUHAN** di dalam **YESUS KRISTUS** bagi kamu.” Didalam nama **YESUS KRISTUS** saya perintah hati, minda dan jiwa saya untuk mengucap syukur dalam segala hal dan dalam segala situasi, sebab itulah yang dikehendaki oleh **YESUS KRISTUS** bagi kamu.
11. Didalam nama **YESUS KRISTUS** saya perintah hati, minda dan jiwa untuk tahu dan mengingat dalam alkitab Filipi 4:13 “Aku dapat melakukan segala sesuatu melalui Dia yang memberi kekuatan kepadaku.”
12. **TUHAN YESUS KRISTUS KAMU** berkata di dalam alkitab Lukas 10:27 “Kasihilah Tuhan-Mu, dengan segenap hatimu, dengan segenap jiwamu, dengan segenap kekuatanmu, dan dengan segenap akal budimu. Dan, kasihilah sesamamu manusia seperti kamu mengasihi dirimu sendiri.” Lakukan ini dan kamu akan hidup. Didalam nama **YESUS KRISTUS** saya perintah hati, minda dan jiwa saya untuk mengasihi **KAMU** dengan sepenuhnya dan mengasihi sesama manusia seperti diri saya sendiri.
13. **TUHAN YESUS KRISTUS KAMU** berkata di dalam alkitab Matius 5:44 “Tetapi Aku berkata kepadamu: Kasihilah musuhmu dan berdoalah bagi mereka yang menganiaya kamu.”

Didalam nama **YESUS KRISTUS** saya perintah hati, minda dan jiwa saya untuk mengasihi musuh saya dengan kuasa dalam nama dan darah **YESUS KRISTUS**, Karena dengan berbuat demikian saya akan memiliki hidup yang berkelimpahan dan menerima janji-janji **YESUS KRISTUS**.
14. **TUHAN YESUS KRISTUS KAMU** berkata di dalam alkitab Yakobus 1:4 “dan biarlah ketabahan itu menghasilkan perbuatan yang sempurna supaya kamu menjadi sempurna dan lengkap dengan tidak kekurangan suatu apa pun.” Didalam nama **YESUS KRISTUS** saya perintah hati, minda dan jiwa saya untuk sabar sepenuhnya dan untuk bekerja dengan sabar sehingga saya tidak akan kekurangan apapun.
15. **TUHAN YESUS KRISTUS KAMU** berkata di dalam alkitab Yakobus 1:19 “Hai saudara-saudara yang kukasihi, ingatlah hal ini: setiap orang hendaklah cepat untuk mendengar, tetapi lambat untuk berkata-kata, dan juga lambat untuk marah.” Didalam nama **YESUS KRISTUS** saya perintah hati, minda dan jiwa saya untuk cepat mendengar, tetapi lambat untuk berkata-kata, dan juga lambat untuk marah.

16. Didalam nama **YESUS KRISTUS** saya perintah hati, minda dan jiwa saya untuk memaafkan semua orang yang saya sakiti dan yang menyakiti saya dan saya serahkan mereka kepada **TUHAN**.
Didalam nama **YESUS KRISTUS** saya perintah hati, minda dan jiwa saya untuk tidak melakukan hal-hal yang tidak meninggikan nama **YESUS KRISTUS**. Dan ini tidak bermanfaat (tidak berbaloi) bagi saya dan ia hanya mendatangkan masalah (bencana) kepada saya.
17. **TUHAN YESUS KRISTUS KAMU** berkata di dalam alkitab Amsal 22:4 “Upah dari kerendahan hati dan takut akan **TUHAN** adalah kekayaan, kehormatan, dan kehidupan.” Didalam nama **YESUS KRISTUS** saya perintah hati, minda dan jiwa saya untuk merendahkan diri dan mempunyai takut akan **TUHAN**. Maka aku akan mempunyai kekayaan, kehormatan dan kehidupan dalam **YESUS KRISTUS**.
18. **TUHAN YESUS KRISTUS KAMU** berkata di dalam alkitab 1 Yohanes 2:15 “Janganlah mengasihi dunia ini, atau apa saja yang ada di dalam dunia ini. Kalau kamu mengasihi dunia, kalian tidak mencintai Bapa.” Didalam nama **YESUS KRISTUS** saya perintah hati, minda dan jiwa saya untuk tidak mengasihi dunia dan apa saja yang ada di dalam dunia ini tetapi di dalam **YESUS KRISTUS** yang adalah Raja Damai dan Suami bagi segala jiwa saya.
19. Didalam nama **YESUS KRISTUS** saya perintah hati, minda dan jiwa saya untuk percaya dalam **TUHAN** dengan sepenuh hati saya dan tidak hanya bergantung pada pengertian saya sendiri . Mengakui (memahami) **DIA** dalam setiap perjalanan kehidupan saya, dan **DIA** akan memimpin jalanku.
- Didalam nama **YESUS KRISTUS** saya perintah hati, minda dan jiwa saya untuk mencari **TUHAN** dalam situasi apa pun dan segala apa yang saya lakukan. Didalam nama **YESUS KRISTUS** saya perintah hati, minda dan jiwa saya untuk tidak menjadi bijak dengan kepandaian saya dengan apa yang saya lihat, saya akan takut akan **TUHAN** dan lari (jauhkan diri) dari segala macam kejahatan.
20. **TUHAN YESUS KRISTUS KAMU** berkata di dalam alkitab Filipi 4:6 “Janganlah hendaknya kamu kuatir tentang apapun juga.” Didalam nama **YESUS KRISTUS** saya perintah hati, minda dan jiwa saya untuk tidak kuatir tentang apapun juga tetapi nyatakanlah dalam segala hal keinginan saya kepada **YESUS KRISTUS** dalam doa dan permohonan dengan ucapan syukur. Saya akan membiarkan permintaan saya diketahui oleh Tuhan, dan Damai sejahtera **TUHAN**, yang melampaui segala akal, akan memelihara hati dan minda saya dalam **YESUS KRISTUS**.
21. Didalam nama **YESUS KRISTUS** saya perintah hati, minda dan jiwa untuk tahu dan ingat apa yang di katakana didalam Firman Filipi 4:19 “**TUHAN** akan memenuhi segala keperluanmu menurut kekayaan dan kemuliaan-Nya dalam **YESUS KRISTUS**.”

22. **TUHAN YESUS KRISTUS KAMU** berkata di dalam alkitab 2 Korintius 9:6 “Aku mengatakan hal ini: orang yang menabur banyak akan menuai banyak juga.” Didalam nama **YESUS KRISTUS** saya perintah hati, minda dan jiwa saya untuk manabur dengan banyak didalam segala hal, dengan menurut kerelaan hatinya, bukan dengan sedih hati atau karena paksaan, sebab **TUHAN** mengasihi orang yang memberi dengan sukacita.
23. Didalam nama **YESUS KRISTUS** saya perintah hati, minda dan jiwa saya untuk tidak bergantung (mengumpul) pada harta benda saya di dunia ini, kumpulkan untuk diri saya sendiri harta di surga, tempat ngengat dan karat tidak dapat merusakkan dan pencuri tidak dapat membongkar serta mencuri. Dengan tidak bergantung (mengumpul) pada harta benda saya di dunia ini, dengan mengumpulkan untuk diri saya sendiri harta di surga, dimana tempat ngengat dan karat tidak dapat merusakkan dan pencuri tidak dapat membongkar serta mencuri. Karena di mana harta saya berada, di situ juga hati saya akan berada.
24. **TUHAN YESUS KRISTUS KAMU** berkata di dalam alkitab Ulangan 28:13 “TUHAN akan mengangkat engkau menjadi kepala dan bukan menjadi ekor.” Didalam nama **YESUS KRISTUS** saya perintah hati, minda dan jiwa saya untuk tahu dan ingat bahwa saya adalah kepala dan bukan menjadi ekor dan saya harus memimpin dalam kebenaran.